

Hansestadt Stralsund
Der Oberbürgermeister
Büro des Präsidenten der
Bürgerschaft/Gremiendienst

Beschluss der Bürgerschaft

Zu TOP : 9.12

Händedesinfektionsmittel in städtischen Gebäuden

Dr. med. Ronald Zabel, CDU/FDP-Fraktion

Vorlage: AN 0040/2019

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister möge prüfen, ob in städtischen Gebäuden im Eingangsbereich Händedesinfektionsmittel/ Spender vorgehalten werden können und welche Kosten für den Haushalt damit verbunden wären?

Beschluss-Nr.: 2019-VI-02-0948

Datum: 07.03.2019

Im Auftrag

gez. Kuhn